2016/8 月号

2016 年クラブ主題

「増強そして協調」 スクラム組んで前進だ

主題

「私たちの未来は、今日より始まる」 国際会長

アジア地域会長「ワイズ運動を尊重しよう」

東日本区理事 「明日に向かって、今日動こう」

富士山部長 「富士山のように大きな心で奉仕をしよう」

2016年度基本聖句

ともし火をともして升の下に置くものはいない。 燭台の上に置く。そうすれば、家の中のもの すべてを照らすのである。そのようにあなた がたの光を人々の前に輝かしなさい。

(マタイによる福音書5章15節−16節)

富士クラブ納涼例会

日時:8月10日(水)6:30~

場所:富士グリーンホテル

受付:井上暉英君・高野 亨君

司会:岩辺富雄君

1. 開会点鐘 鈴木靖巳会長 1. 開会の辞 吉澤廣美君

1. ワイズソング・ワイズの信条

1. 東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和

1. 会長挨拶 鈴木靖巳会長、

1. ゲスト、ビジター紹介 鈴木靖巳会長

1. 誕生日·結婚記念日

1. 委員会報告

1. 書記・会計・事務局報告

1. 出席率・スマイル報告

1. 閉会の辞 司会

1. 閉会点鐘 鈴木靖巳会長

納涼会

1. 司会 小澤親睦委員長

1. 食前の感謝・乾杯 次田升勇君

1. 納涼会閉会の中締め 樫村好夫君

8月誕生日 12日小林 徹君 27日大石眞吾君

2016年度役員

会長 鈴木靖巳 副会長 漆畑義彦 副会長 井上暉英 書記 吉澤廣美 高野 亨 会計 監事 仲澤昭夫 監事 樫村好夫

在籍者		2	0名	
功労会員			1名	
出席者		1	7名	
出席率		8	9 %)
ゲスト、ビジター		5	0名	
メネット			0名	
スマイル基金 1	7, (0 (0円	
CS基金	1. 2	2.8	1 円	ĺ



富士山YMCAの台湾学生ボランティア

7月例会報告

ブリテン委員会

恒例となった富士クラブ、富士宮クラブの合同初例会が今回は富士クラブ担当ということで13日(水)に富士グランドホテルで開催されました。初例会は富士山部長の公式訪問です。増田富士山部長をはじめ各クラブからも多くのメンバーが富士クラブ、富士宮クラブの初例会のお祝いに駆けつけてくれました。総勢67名の盛大な初例会でした。今回の例会は富士クラブで1名の入会者があり富士クラブとしては幸先の良いスタートになりそうです。若い新メンバーの市川ワイズの「入会します」という宣誓はいつ聞いてもいいものですね。これから何回も聞きたい言葉だとしみじみ感じました。これで富士クラブは20名の会員(功労会員含む)となりましたが今年度中に25名位にしたいものです。メンバーが多いということはいろいろな意見や発想が出てクラブ内の活性化に寄与することは間違いないでしょう。又、財政も潤い行動範囲も広がり相乗効果は計り知れないものがあるでしょう。メンバーのみな様は現状に満足することなく常に前向きに、積極的に奉仕活動やワイズ活動をすることにより、そこからワイズ活動に賛同する人にめぐり逢ったらメンバーに誘いましょう。地味な活動ですが一人ひとりが会員増強に関心を持っていれば必ずや花は咲くでしょう。市川ワイズの入会式を行いながら感じました。

誌上マイタイム 他クラブ訪問

書記 吉澤廣美

富士山部各クラブ初例会に公式訪問の増田富士山部長をはじめ役員の方々また鈴木富士クラブ会長と共にメンバーも訪問しています。増田部長、菊池書記、樫村会計、鈴木富士クラブ会長は全出席です。特に富士山部会計としての責任があると思いますが樫村好夫、弘子ご夫妻には頭が下がります。今でもクラブ内外の行事にはほぼすべて出席され、お二人の出席により富士クラブの体裁が保たれていた面が多分にあったと思います。メンバーはクラブ外にもっと気を配っていかないと大変なことになると心配しています。他クラブを訪問していますといろいろな刺激があり、クラブ内にいるのとはまた違った勉強ができます。せっかく他クラブを見る機会があるのですから思い切って出席してみてはいかがでしょうか。熱海クラブ初例会時の御殿場、前原会長挨拶の中で女性会員が今まで仕事や商売関係の話し相手はいましたが、ワイズに入会してそれ以外の友ができたと大変喜んでいると話されていました。利害関係や商売関係抜きで付き合える友の存在は大きいと思います。会員増強が毎年のように叫ばれていますが、去って行ったメンバーには話し合える友の存在が見えなくなってきたのも大きな原因ではないかと思っています。入会してみて自分にはちょっと違うなと感じたならば留まるのは難しいでしょうし、ワイズに入って話せる友ができたならば非常に心強いと思うでしょう。人間関係です。よい友がいるところには自然と輪も広がりさらには会員増強に結びつくのではないでしょうか?頑張りましょう。

7月役員会報告 書記 吉澤廣美

1. 7/24(日) 富士山YMCAの台湾学生ボランティア男女4名を富士まつりに案内します。交流会は 海郎小屋で行い、花火見物は桟敷席を用意してあります。

- 2.8月例会及びの納涼会は、グリーンホテルで行います。
- 3. 増田富士山部部長から富士山部報告がありました。
- 4. 毎月第一水曜日をブリテン作成日・パソコン教室日とし、事務局で行います。
- 5. 熊本地震支援金を8月例会で募ります。
- 6.9月例会の卓話を厚木クラブの佐藤節子さんにお願いしました。

第66回"社会を明るくする運動"富士市大会に参加

今年度より"社会を明るくする運動"富士市推進委員会に加盟しました。早速富士市大会が7月1日ロゼシアターで開催され菊池、増田ワイズが参加しました。その後街頭啓発活動を2人が手分けをして2会場に分かれて広報活動を実行しました。初めてのことでしたので戸惑いはありましたが無事終わりホッとしました。他の奉仕団体はそろいのジャンパーで5人位参加しており富士クラブも次回は多くのメンバーが積極的に参加して市内の奉仕団体と交流を深めていきたいと感じました。啓発活動ですのでだれでも参加でき、参加者同士で親睦を図りながら活動しその中から学び取るものは計り知れないものがあると思います。是非皆さん、次回は参加してみてはいかがでしょうか。 (増田 隆)

【YMCAだより】 ≪ 熱海YMCA≫ 第31回中学生英語スピーチコンテスト 平成28年11月26日(土)熱海起雲閣 ≪富士山YMCA≫

7月17日より8月14日まで富士山YMCAに 台湾からの学生ボランティアが訪れています。富 士クラブの皆様には富士・富士宮観光、富士まつ りのご案内と交流会に招いていただきありがとう ございました。特等席の花火は印象に残ったよう です。参加学生ボランティアの紹介をします

洪培綸(22 歲男)政治大学外国語部英語学科 曽柏凱(22 歲男)東呉大学日本語学科 鄒蜜(20 歲女)東呉大学日本語学科 林儀婷(22 歲女)高雄師範大学設計学科 (富士山YMCA 金井 淳)